

Vermisste Daniela Faubel: Wo ist die 55-Jährige aus Lampertheim?



Drama in Lampertheim: Die 55-jährige Daniela Faubel wird seit Mittwochabend, dem 11. Dezember, schmerzlich vermisst! Um 22 Uhr verabschiedete sich die Frau, die sich in ärztlicher Behandlung im St. Marienhospital befand, und seitdem fehlt von ihr jede Spur.

Mit einem erstaunlichen Umstand: Daniela misst 1,68 m und trägt graublunde, kurze Haare. Auffällig ist ihre beige-orangefarbene Jacke mit Kapuze und einem Futter aus Fell – vielleicht das letzte Kleidungsstück, das sie trug. Verwirrende Nachrichten umgeben ihren Fall, denn es wird vermutet, dass sie sich in einer psychischen Ausnahmesituation befinden könnte. Der unaufhörliche Drang der Polizei, die vermisste Frau zu finden, läuft auf Hochtouren: Ein Polizeihubschrauber schwebte über allen verdächtigen Orten, doch bisher blieben die Suchmaßnahmen fruchtlos.

Sichtungen dringend erbeten

Frau Faubel könnte einen weißen Einkaufstrolley bei sich haben, doch auch das bringt die Ermittler bisher nicht weiter.

Kriminalpolizei in Heppenheim (Kommissariat 10) bittet dringend um Hinweise: Wer die vermisste Daniela gesehen hat oder Informationen zu ihrem Aufenthaltsort hat, wird gebeten, sich unter der Telefonnummer 06252/7060 oder bei jeder anderen Polizeidienststelle zu melden. Jede Hinweis zählt! Schalten Sie Ihr Herz ein und helfen Sie, Daniela nach Hause zu bringen!

Statistische Auswertung

Ort: Cottbus, Deutschland

Beste Referenz: [rbb24.de](https://www.rbb24.de)

Weitere Infos: [fcenergie.de](https://www.fcenergie.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)